

BIODATA PENULIS



Nama : Amanda Etika Ayu
NIM : 1848401066
Tempat/Tanggal Lahir : Yukum Jaya, 16 Februari 2000
Jenis Kelamin : Perempuan
Status Mahasiswa : Reguler
Alamat : Yukum Jaya, Kec Terbanggi Besar, Kab Lampung
Tengah

Riwayat Pendidikan

SD (2007-2012) : SDN 3 Yukum Jaya, Lampung Tengah
SMP (2012-2015) : SMPN 1 Terbanggi Besar, Lampung Tengah
SMA (2015-2018) : SMAN 1 Terbanggi Besar, Lampung Tengah
DIII (2018-2021) : Politeknik Kesehatan Tanjung Karang Program
Studi DIII Farmasi

LEMBAR PERSETUJUAN

Laporan Tugas Akhir

**Gambaran Peresepan Pada Pasien Hipertensi Di Puskesmas Rawat Inap
Kedaton Kota Bandar Lampung Sebelum Dan Sesudah Pandemi Covid-19
Tahun 2021**

Penulis

Amanda Etika Ayu/NIM: 1848401066

Telah diperiksa dan disetujui pembimbing Laporan Tugas Akhir
Program Diploma III Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang

Bandar Lampung, Juni 2021

**Tim Pembimbing LTA
Pembimbing Utama**

Dra. Dias Ardini, MTA., Apt.
NIP. 196601271993122001

Pembimbing Pendamping

Siti Julaiha, M.Farm., Apt.
NIP. 198010102006042014

LEMBAR PENGESAHAN

Laporan Tugas Akhir

**Gambaran Peresepan Pada Pasien Hipertensi Di Puskesmas Rawat Inap
Kedaton Kota Bandar Lampung Sebelum Dan Sesudah Pandemi Covid-19
Tahun 2021**

Penulis


Amanda Etika Ayu/NIM: 1848401066

**Diterima dan disahkan oleh tim penguji Laporan Tugas Akhir
Program Diploma III Farmasi Politeknik Kesehatan Tanjungkarang**


Bandar Lampung, Juni 2021

Tim Penguji


Ketua


Isnenia, M.Sc., Apt.
NIP. 198601192012122001

Anggota



Siti Julaiha, M.Farm., Apt.
NIP. 198010102006042014

Anggota


Dra. Dias Ardini, Apt., MTA.
NIP. 196601271993122001

Mengetahui

Ketua Jurusan Farmasi Poltekkes Tanjungkarang


Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes.
NIP. 19650207199910112001

LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya

Nama : Amanda Etika Ayu

NIM : 1848401066

Program Studi/Jurusan : DIII/Farmasi

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan kegiatan plagiat dalam penulisan Laporan Tugas Akhir yang berjudul :

“Gambaran Peresepan Pada Pasien Hipertensi Di Puskesmas Rawat Inap Kedaton Kota Bandar Lampung Sebelum Dan Sesudah Pandemi Covid-19 Tahun 2021”

Apabila suatu saat nanti terbukti saya melakukan tindakan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah ditetapkan.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandar Lampung, 12 Juli 2021



Amanda Etika Ayu

MOTTO

**Kita Tidak Dapat Memulai Dari Awal, Tetapi Kita Dapat
Menciptakan Awal Yang Baru**

**Work Hard in Silence
Let Your Success Be Your Noise**

**Mimpi Seringkali mengkhianati diri sendiri
Tetapi percayalah kerja keras tidak pernah mengkhianati**

PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil Alamin, segala puji serta syukur saya panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan nikmat sehat jasmani maupun rohani, rahmat, karunia, petunjuk-Nya serta kelancaran dan kemudahan dalam segala urusanku, senantiasa melindungiku dalam setiap langkahku, tempat bersandar dan mencurahkan segala keluh kesah dalam menjalani pahitnya hidup ini, sehingga dapat terselesaikannya Laporan Tugas Akhir ini yang aku persembahkan untuk :

Ayah dan bunda yang paling aku cintai, segala-galanya bagiku. Terimakasih ya yah, bun atas segala kasih sayang dan cinta yang kalian berikan buat aku. Terimakasih juga sudah selalu mendoakan setiap langkahku, selalu mendukung segala keinginanku, serta terimakasih sudah menjadi orang tua terbaik di dalam hidupku. Tanpa do'a dan dukungan kalian mungkin aku ga sampai di titik ini sekarang. Semoga anak perempuan pertama kalian ini bisa membanggakan kalian baik di dunia maupun di akhirat kelak. *Aamiin Ya Rabbal Alamin..*

Adikku tersayang, Atila Fachturahman dan Anggita Cahya Ramadhani, terimakasih sudah selalu mendukung setiap langkah kakakmu ini. Terimakasih atas semangat dari kalian. Terimakasih selalu menjadi bahan tawaku atas tingkah konyol kalian. Semoga kakak kalian ini bisa menjadi kakak yang baik untuk kalian, doakan kakak sukses ya biar bisa beliin kalian apapun yang kalian mau. Kakak juga berdoa semoga kalian menjadi anak yang sukses bahkan lebih sukses dariku. Tapi plis jangan nakal yaaa.

Terimakasih saya ucapkan kepada Ibu Isnenia, M.Sc., Apt., selaku pembimbing akademik dan dosen penguji. Terimakasih ibu atas bimbingan, nasehat, serta motivasi untuk saya selama 3 tahun ini. Semoga ibu selalu dalam lindungan Allah SWT, dipermudah segala urusannya, diberikan kesehatan jasmani dan rohani, dilapangkan rezekinya dan diberi keselamatan baik di dunia maupun di akhirat kelak. *Aamiin Ya Rabbal Alamin..*

Terimakasih kepada pembimbing pertama Ibu Dra.Dias Ardini, Apt., MTA serta pembimbing kedua Ibu Siti Julaiha, M.Farm., Apt yang telah

meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, arahan, motivasi, saran, kritikan dan dukungan serta ilmu yang telah diberikan selama proses penyusunan Laporan Tugas Akhir ini. Tidak lupa terimakasih juga kepada seluruh dosen dan segenap staf jurusan farmasi yang telah memberikan teladan yang baik, kesabaran dalam mendidik dan mengarahkan saya sehingga bisa menyelesaikan pendidikan di jurusan farmasi ini. Semoga semua ilmu yang bapak/ibu berikan bermanfaat bagi kehidupan saya. *Aamiin Ya Rabbal Alamin..*

Untuk billy, terimakasih ya sudah selalu ada disaat aku butuh kamu. Terimakasih atas semangat yang kamu berikan. Terimakasih juga atas segala nasihat baikmu. Walaupun kadang omonganmu suka nyakitin tapi aku sadar semua yang kamu omongin ada gunanya juga wkwk. Oh ya terimakasih juga sudah bersedia menjadi telinga untuk mendengarkan curhatan LTA ini wkwk. Semoga kamu juga jadi orang sukses ya kelak *Aamiin Ya Rabbal Alamin..*

Untuk sahabatku dari SMP Reza Agselya Sari terimakasih banyak kamu jadi tempat curhat, tempat bersandar, tempat gosip pokoknya tempat berbagi cerita. Tanpa dukungan dan ejekan darimu aku ga akan menyelesaikan LTA ini dengan cepat wkwk. Aku berharap kamu cepetan lulus juga ya, sukses kedepannya, dapat duit banyak buat traktir aku dan selalu jadi sahabatku terus sampai akhir. Ingat berhenti joki tugas ya, malu sama umur wkwkwk. Untuk sahabat SMP ku yang kedua Stefani Ayu, terimakasih juga jadi semangat aku mengerjakan LTA ini. Aku harap persahabatan kita bertiga selalu bisa berjalan dengan baik dan pastinya kalian berdua juga harus sukses biar bisa nongki tipis lagi ya *Aamiin Ya Rabbal Alamin..* Tapi kali ini nongkinya di kafe jangan di mie gepeng lagi wkwkwkwk.

Untuk sahabatku lagi Elsa Aprilia, terimakasih banyak atas dukungan kamu, semangatmu, doa-doa kamu hingga aku bisa lulus dari farmasi ini. Aku bersyukur banget punya pendengar sebaik kamu walau kamu tukang nangis tapi ku sayang kamu. Ku harap kamu selalu jadi sahabat ku selamanya sampai nanti-nanti, berhenti cengeng, kerjain skripsimu dan pastinya sukses selalu. Eh iya langgeng ya sama yang sekarang wkwkwk. *Aamiin Ya Rabbal Alamin..*

Untuk sahabatku anak 8 galaksi, saya duluan ya lulusnya. Eh makasih loh segala doa dan dukungannya. Makasih juga nih ya udah nyemangatin saya LTA. Semoga kalian bisa jadi orang sukses kedepannya. *Aamiin Ya Rabbal Alamin..*

Buat tim sumpuk Titis, Nurul, Luluq terimakasih ya doa dan semangat kalian buat aku. Semoga kita berempat bisa menjadi sahabat selalu ya guys. *Aamiin Ya Rabbal Alamin..* Maaf selama ini aku galak sama kalian ya wkwkwk. Eh iya buat Panbel dan Tika makasih ya udah jadi partner ejek-ejekan di kelas. Maaf kalo ada kata-kata bacotku yang menyinggung (eh tapi kalian dua lebih bacot deng). Makasih juga doa dan dukungan kalian ya woi. Semoga kalian selalu sukses dimanapun berada *Aamiin Ya Rabbal Alamin..*

Untuk anak farmasi 18, lihat woi kita berhasil lulus bareng-bareng. Semangat terus ya sampe ukom. Semoga kita semua bisa wisuda dan sukses bareng-bareng. Kalo udah sukses jangan lupa temen ya woi wkwkwk.

Last but not least, terimakasih untuk diri saya sendiri. Terimakasih sudah kuat menjalani kehidupan pahit ini. Terimakasih bisa jaga diri walau jauh dari orang tua, terimakasih menjadi diri sendiri walau sering dihujat sana-sini, terimakasih kuat menghadapi LTA ini. Semoga saya bisa menjadi versi terbaik saya sendiri kelak. Semangat AMANDA!!!

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Alhamdulillahirabbil'alamin, kiranya tiada kata yang dapat diucapkan kecuali puji syukur kehadirat Allah SWT karena dengan rahmat, hidayat serta karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir dengan judul "**Gambaran Peresepan Pada Pasien Hipertensi di Puskesmas Rawat Inap Kedaton Kota Bandar Lampung Sebelum dan Sesudah Pandemi COVID-19 Tahun 2021**".

Penyelesaian Laporan Tugas Akhir ini tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan dari semua pihak, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Warjedin Aliyanto, S.KM., M.Kes. selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tangjungkarang.
2. Ibu Dra. Pudji Rahayu, M.Kes., Apt. selaku Ketua Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tangjungkarang.
3. Ibu Dra.Dias Ardini, MTA., Apt. selaku pembimbing utama dan ibu Siti Julaiha, M.Farm., Apt selaku pembimbing pendamping yang telah memberikan bimbingan dan saran yang membangun untuk perbaikan Laporan Tugas Akhir ini. Penulis mengucapkan terimakasih untuk setiap waktu, tenaga, pikiran dan kesabaran yang diberikan untuk membimbing penulis hingga sampai pada tahap ini.
4. Ibu Isnenia, M.Sc., Apt. selaku penguji yang telah memberikan bimbingan dan saran yang membangun untuk perbaikan Laporan Tugas Akhir ini. Penulis mengucapkan terimakasih untuk setiap waktu, tenaga, pikiran dan kesabaran yang diberikan untuk membimbing penulis hingga sampai pada tahap ini.
5. Seluruh dosen, staff, dan karyawan di jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tangjung Karang.
6. Semua rekan Mahasiswa/i jurusan Farmasi angkatan 2018 Politeknik Kesehatan Tangjung Karang dan semua pihak yang telah memberikan dukungan dan bantuan dalam proses penyusunan Laporan Tugas Akhir ini.

Penulis menyadari bahwa Laporan Tugas Akhir ini masih banyak kekurangan dan kelemahan dalam penulisan, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi perbaikan pada masa yang akan datang. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih. Semoga Laporan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandar Lampung, Juni 2021

Amanda Etika Ayu